

# GUADACLOWN 2023

## Cabaret comico internacional

**Peter Shub** (nacido el 12 de mayo de 1957 en Filadelfia, Pensilvania, EE. UU.) es un actor, payaso y director de espectáculos de vodevil estadounidense que se mudó a Europa en la década de 1980. Ha trabajado con varias organizaciones y artistas internacionales distinguidos y realizó giras con circos de renombre como el alemán Circus Roncalli, la Gran Manzana de Nueva York y el canadiense Cirque du Soleil. Ha ganado un premio Payaso de Plata de Montecarlo (Festival Internacional de Circo de Montecarlo) y realizó una gira con su propio espectáculo (en alemán: "Fuer Garderobe keine Haftung"), así como con otros espectáculos de vodevil por toda Europa. Se le ha llamado una "leyenda", un "maestro moderno" [2] y un "elemento fijo del mundo alemán Varieté".

Peter Shub nació en 1957 en Filadelfia, Pensilvania. Pasó su infancia en la ciudad de Nueva York y luego estudió sociología en la Universidad de Temple en Filadelfia. Fue aquí donde conoció a un artista callejero, un mago, cuyo trabajo fascinó a Shub hasta tal punto que se mudó a Europa después de recibir su título. Estudió en las escuelas de teatro Ecole de Etienne Decroux (1980-1983) y Ecole Phillippe Gaulier (1982-1984) en París y pronto descubrió su talento para hacer reír a la gente y se convirtió en payaso.

Durante su carrera ha trabajado en una variedad de circos. Da talleres en todo el mundo, principalmente en Europa, y también ha aparecido en varios espectáculos.



## **Pablo Carbonell**

Nació en Cádiz el 28 de julio de 1962. A principios de los años 1980 formó un dúo junto con Pedro Reyes en Huelva, donde residía desde los catorce años. Participó en el programa de televisión La bola de cristal, de TVE. Posteriormente, en 1984 formó el grupo de música Los Toreros Muertos (con el gallego Many Moure y el argentino Guillermo Piccolini) hasta el año 1992, con canciones tan conocidas como Mi agüita amarilla. Después de esta época comienza a colaborar con El Gran Wyoming en programas de televisión como La noche se mueve, El peor programa de la semana o el popular Caiga quien caiga, en el que hacía de reportero callejero realizando preguntas a políticos y



famosos. También compaginó estas tareas con otros como actor en distintas películas del cine español. También fue el director de la película de 2004 Atún y chocolate. El filme obtuvo una nominación en los Premios Goya para el propio Pablo Carbonell en la categoría de actor novela. Pablo consiguió el premio a Mejor Actor en el Festival de Málaga por esta película.

## Jaime Figueroa

Jaime Figueroa nació en Madrid en 1986. ¡Abracadabra! Se convirtió en mago siendo niño. Como lo que más le gustaba eran los payasos y la magia, más tarde se especializó en Magia cómica. Cuando ya no era tan niño se licenció Bellas Artes y Comunicación Audiovisual para que su magia fuera más mágica y sus comedias, más cómicas. ¡Pata de cabra! En 2011 es proclamado campeón de “Magia



Cómica” en el Congreso Nacional de Magia. Jaime Figueroa, el antimago, es el actual Campeón Nacional de Magia Cómica. Mezcla el clown con la magia con todas sus excéntricas consecuencias, y aunque hay ciertas cosas que no las arregla ni Harry Potter, en el peor de los momentos, cuando todo está roto y por los suelos, vuelve la sorprendente e inusual magia de Jaime.